
市制施行２０周年とふるさと大使に関するアンケート結果 

１ アンケート概要 

（１）目的 

 市制施行２０周年を迎え、記念式典やふるさと大使ライブ、冠事業を実施するにあたり、

これらの取り組みに関する市民の意見を聞き、今後の取り組みへ活かすため。 

（２）対象 

  モニター ２７６名 

（３）回収数 

  １９９件（回答率７２．１％） 

（４）調査時期 

  令和２年９月１７日（木）～令和２年９月３０日（水） 

※自由意見については、類似の意見を取りまとめています。 

２ アンケート 

Ｑ１ あなたは、白井市が来年で市制施行２０周年を迎えることを知っていますか。 

n=199 

 

 

 

 

 

Ｑ２ あなたが、市制施行２０周年事業などの周知（PR）方法として有効だと思うものは

何ですか。 あてはまるものをすべて選んでください。 
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Ｑ３ あなたが、イベントなどに参加する際、何を重視しますか。 あてはまるものをすべ

て選んでください。 

n=199 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他】 

お得感。 
ペットの同伴可否 
⽩井くじ(割増な例えば 3 倍/5 倍の⽩井地場店舗商品券当選とか) 
混雑具合 
お天気 
コロナ禍が続いた場合の対応 
⼀⼈でも参加できるか 
 

Ｑ４ あなたにとって、興味・関心のあるイベント等の企画は次のうちどれですか。 あて

はまるものをすべて選んでください。 

n=199 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



【その他】 

⾐⾷住 
⽩井地場店舗の模擬店 
国際交流 
地場産業、農業 
映え 
フリマ 
改めてのイベントは必要ないと思います。 
B 級グルメ模擬店、⽩井地元店舗が知りたい。 
 

Ｑ５ あなたが考える市制施行２０周年を盛り上げるアイデアや意見などがありましたら

御記入ください。 

n=91 

フリーマーケットとかもあったら楽しそう。 
梨⼤⾷い⼤会 
⽩井市の有名な所などまだ知られていない良いところが沢⼭あると思うので知りたい。 
しろい市・20 をキーワードにした企画 市⺠に 20 に関連した何かの得点を与える 
なし坊を可愛くリニューアル  猫やコスプレやハロウィンやクリスマス なんでもいいけ
ど、コレ！と⾔った何かに特化した市にして 最終的にはねぶた祭りみたいに盛り上がりた
い 
神輿を作る。 餅(お菓⼦等)をまく。 ⽩井の名産品を集め、くじ引き。 ⽩井の飲⾷店、スー
パー等のクーポンを配る。 
⽩井の梨のアピール、ふるさと⼤使のライブ、ゆるキャラと遊べる、地域の農産品の物販 
駐⾞場は必要 
マルシェがいいと思います。 
タレントのホリさんを呼んでお笑いライブ 
道の駅を作る 
⽩井市役所の庁舎に横断幕をかける。 
東テレの｢アド町っく天国」で⽩井市を取り上げてもらう。 
最近は⾃治会に加⼊していない⼈が多いので、加⼊している⼈の特権として地区ごとに開催
してはどうか。 ふるさと⼤使の講演で充分であると思う。 
ふるさとまつり のような今あるイベントや催し物と全く違うもの。 同じようになるならふ
るさとまつり 内で良いと思う。 
梨のブランド促進 
親しみやすいロゴや 20 周年限定のキャラクターの作成、グッズ販売 



⽩井市の良い所を活かした⾊々な作品や料理、市⺠から募集する 
「20 年後のしろい」を考える。 ⽩井の若⼿農家や事業者、⼦育て世代、このまちを盛り上
げようとしている⼈たちを巻き込み、座談会やシンポジウムはどうか。  ニュータウン住⺠
の 2 世が 30〜40 代になるが、ベッドタウンであるために、地域に関⼼をもつ⼈は少なく感
じる。 ただ、新規就農の農家や、⼦育て世代に向けたイベント開催をしている若い世代が存
在していることも確か。  「住んでる場所で暮らしを楽しむ」視点で若い世代がこのまちで
新しい価値を⽣み出す動きがつくれたら、と思う。 
成⼈式・新成⼈に関連付けた運営。新成⼈お任せ企画の型破りイベント。 
１⽇でいいから、有名⼈ありのｲﾍﾞﾝﾄ。ﾌﾟﾗﾈﾀﾘｳﾑのﾅﾚｰﾀｰが有名⼈ 
コロナの問題もあり難しいかもしれないが⼤規模イベントが可能なら、⻄⽩井駅〜七次台⼩
中学校前の桜通りを通⾏⽌めにしてお祭りでもやる。  ⽩井市内のお店で買い物をしてスタ
ンプラリー的なものをやる。  20 周年記念硬貨じゃないけどそういうグッツを売る グッツ
を作るだけじゃなくそのグッツを集めたくなるような仕組みが必要  ネットを活⽤した何か
を考える・・・ 
沢⼭の⽅に知っていただく為にも、電⾞内へのポスター掲⽰、梨の PR と共にテレビなどで
のアピール 
⽩井市⺠で⾏うギネスへの挑戦 
⾵船を皆で⾶ばす！  
根幹産業である農業や⼯業団地などとコラボして市の PV などを作り、⽩井市の活発な様⼦
を PR する 
市内の⼩中⾼ブラスバンドや地域住⺠売店等の参加を得て盛り上げ、市⺠と⼀体化できるセ
レモニーが望ましい。 
周辺都市のゆるキャラとのコラボイベント 『バーチャル』Youtuber を招いての広報イベン
ト  
⼈数の限られたホールではなく、コロナもあるので野外のイベントがいいと思う。 
⼀⽇限定、梨の泉に⽔を流す 
・上記⽩井くじ(⽩井地場店舗利⽤促進商品券が当たる) ・上記地場店舗模擬店(⽩井地場店
舗・商品紹介) ・店舗アイデアコンペ(どんな商品・店舗が希望か？) 
B-1 グルメの全国⼤会会場か、ゆるキャラグランプリの会場 
梨を前⾯に押し出したイベント。 
住みやすい⼈気の都市として周知できるようなことを企画して欲しい。ある TV 番組で「本
厚⽊」が注⽬されていたが、⽩井はそれよりも利点が多いように思ったので。 
20 年前のビジョン、10 年前のビジョン、今のビジョンを並列にして、関わった⽅々に、何
があったのかを講演していただきたい 
⼩中学⽣のスポーツ⼤会 コンサート 
事前の助⾛イベントを⾏なってで 20 周年へのカウントダウンを！ 
市⺠や市内企業が参加できる企画が良い 



市内の⽅々、もちろん市役所の職員な⽅々も参加で、リレー式動画を撮る 
市役所にいつでもだれでも集い語りあえるサロンを作り市⺠の絆の場とする。 
花⽕⼤会、⾳楽会 
地場産農産物の PR で、農産物を使った料理の作り⽅や味などを紹介して販売促進をする 
市政 20 周年市⺠まつりの開催 産業の PR、⽂化、体育の市⺠参加型祭典 
なし坊福笑いをして、作った作品と撮影 
みんなが気軽に参加できる企画や催し物 
交通機関内の吊るし広告にイベント広告 市役所、図書館など市営施設のお得利⽤イベント 
記念植樹 花の摘み取り体験 ⽩井市特産の B 級グルメを競うイベントなんかがあると盛り上
がると思う。 スイーツやパンの出店が多くあったりすると⼥性がたくさん来そう。 
今後の市政のため市⺠参加型のイベントや出展を多く⾏ってほしい。⽩井市の様々な事象を
⾃分事として考える機会を。 
⽩井市の⽬標に向かって： ①健康、②⼦育て、③⾼齢者福祉、④スポーツ、④産品、 のア
ピール。 
新型コロナ感染症の影響もあるので、何かやっても出席は⾒合わせると思う。すいません 
⾳楽、お笑いライブ 
市内の有名及び重要ポイント 20 箇所に 記念スタンプを⽤意して、 20 箇所のスタンプを集
めた⼈には なんらかの 20 周年の記念品が もらえるってのは、どうでしょうか。 
物販コーナーやフードコートなどで 20 周年セールとして限定数で構わないので⾏っていた
だけると興味が惹かれる。 
⽩井に住んでいる⼈が教える⾃由な授業 
20 年で⼤掛かりなセレモニーは不要だと考える。 
①⼩中学校などがリレー形式で何か⼀つのことをつなげていく動画の作成。(コロナ緊急事態
宣⾔中、芸能⼈や海外セレブがやっていたようなもの) ふるさと⼤使の⽅やキャンパスピの
中学⽣などにも参加していただいて、千葉テレビで放送してもらうと盛り上がると思います。
②みんなでギネス世界記録に挑戦 梨にちなんだものや、あるいはこれから毎年⾃分達の世界
記録を塗り替える挑戦をしていけるようなもの。(具体的には分かりません。同時にたくさん
の⼈が⾏うものとか、連続してたくさんの⼈がやるものだと市⺠がたくさん集まるかと思い
ます) 
・市外にも広報して、参加してもらうよう促す。 ・⽩井出⾝に拘らず有名アーティストを誘
致する。 
梨を使ったスイーツ店を出店してほしい。あと市に関するクイズなど。 
第⼆の故郷として意義のあるコンテンツでイベント開催できることを希望したいです。 
こどもたち⼿作りのモニュメントを市役所に飾る 
市内に残る⽩井町の⾯影  散歩したりしていると、⽩井町の表⽰が残っているものがけっこ
うあります。 同じ表⽰板でも⽩井町のものと⽩井市のものがあったりして、なかなか⾯⽩い
ですよ。 そんな⽩井町の名前が残っているものの写真を集めて、特集するといい感じの記念



になるのではないでしょうか。 
防災、防犯等を切り⼝にした講演会開催。⽩井市の歴史・⽂化を判り易く伝達する会の開催。
⼦育て応援フェスタの様なものの開催。  
前提を覆して申し訳ありませんが、20 周年イベントは中⽌すべきです。予算はできる限り、
医療・教育⾯の新型コロナウイルス感染対策へ振り向けるべきです。⺠間企業でもアニバー
サリーイヤーを迎えるところが多いですが、多くが⾃粛しています。亡くなられた⽅への配
慮も必要です。 
⼦供やファミリーが楽しめるコンテンツと、⽩井市（町）が歩んできた歴史と⽂化が学べる
コンテンツの両⽅があると、⼤変有意義なものになると思います。歴史と⽂化については、
HP 等でも公開してもらえるとありがたい。 
今現在のコロナの時代、わざわざ、このような⾏事をする必要があるのでしょうか？税収も
ままならない市では、PCR 検査対策のような今⼀番必要な事に⼤切な税⾦を使って頂きたい
と願います。バブル時代ではないのですから、イベントを開くべきではないように思います。
ふるさと⼤使を追加（若い⼈に受けがよさそうな⼈） 周年イベント開催。 
・次の節⽬となる年にまで繋がる植樹や公園整備など皆で参加して作り上げるようなイベン
トを⾏う。 
コロナがあるので、集合型のイベントは、特に宣伝もせずに粛々とやるほかないのかなと思
う。⾯⽩い Youtube とか、VR を使ったアピールもありだとは思いますが。例えば、航空写
真×VR で⽩井市を上空から⽴体的に⾒えるとか。＋歴史的に変遷していく要素を⾜してもい
いかも。 
「私も今年 20 周年です」募集 
新たなふるさと⼤使の任命 
 

 

Ｑ６ あなたは、「しろいふるさと大使」を知っていますか。 

n=199 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

Ｑ７ Ｑ６「誰が大使か知っている（１人以上）」と回答した方にお伺いします。 あなた

が知っているふるさと大使をすべて選んでください。 

n=119 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ８ 市では、大使が歌やお笑いを披露するしろいふるさと大使ライブを実施しています。 

あなたは、ふるさと大使ライブを知っていますか。 

n=199 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

Ｑ９ Ｑ８で「知っているが、行ったことはない」と回答された方にお伺いします。 その

理由を御記入ください。  

n=96 

関⼼がない 
都合がつかなかった 
お笑いは⾒てみたいが、歌謡曲に興味がない。「ふるさと⼤使」と⼀括りになって、ジャン
ルごちゃ混ぜのステージは、どのような⼼持ちで⾒ればいいのかわからない。  
市役所とかのイベント時には観客が全員⽴ち⾒になってるので前から 2 列くらいの⼈しか⾒
れないので⾒る気が無くなった。お⽴ち台が低すぎて⾒えない。 
誘われたり、タイミングが合えば⾏くと思いますが、今まで機会がなかったので。 
魅⼒を感じない。 
⾞がとめられなそうだから。 
ふるさと⼤使はそれぞれの持ち場で市⺠の外交を果たすのがその役⽬。その仕事を⾒せてい
ただければそれで良い。  
料⾦を払ってまで⾒たいとは思わない 
⼩さい⼦供がいて⼦供は興味がないので⾏っていない。 
⾏事には、⼦供と⼀緒に参加する形になるが、まだ理解しきれていないと思ったので 
歌は下⼿だし、最近のお笑いは好きではないから  
ホリ以外パッとしないから 
この⽅々が、⽩井市の知名度アップに関する活動をしていると思えず。単に、地元出⾝の有
名⼈を集めただけの⼤使であれば、不要だと考えているから。 
いつやっているのかわからないから 
 

Ｑ１０ 現大使以外に、あなたが「しろいふるさと大使」に相応しいと思う有名人等がい

ましたら、御記入ください。 

n=64 

⽩い猫とか、⽩い⽝とか ⽩い⾺（競⾺学校） 
純烈 
新浜レオン 
⼩泉進次郎 
じねんじゃー 
元朝⽇新聞記者の⾼⼭修⼀さんはいいですね。 
⽩⽯⿇⾐   
サンドイッチマン  ※故郷を⼤切に思う姿勢が強く感じられる 
サッカー選⼿の⽥中陸さん（レノファ⼭⼝） 



嵐 
仲宗根澄⾹(プロゴルファー) 
藤⽥ななこ騎⼿(⽇本唯⼀の競⾺学校があるため、それを PR するために競⾺関係者でかつ話
題性のある⼈物のため) 
 

 

Ｑ１１ しろいふるさと大使ライブでの出し物や企画等のアイデアやその他の意見があり

ましたら、御記入ください。 （自由記載） 

n=65  

ホリさんのモノマネ教室 脳みそおさんと⼀緒に撮る YouTube ⾼城さんのバックダンサー
を⽩井のダンスキッズたちに出てもらう 
ふるさと⼤使さんに、対抗する市⺠のコンテスト。モノマネ、歌マネ、お笑い、等 
ネットでチケットを購⼊できた⽅がいいと思う 
地域の物産展 
花⽕⼤会 
三密を考えての開催 
千葉テレビ等に取材して貰ったらどうか  
ホリさんが⼩中校の⾊々な⾏事に参加し、ミニライブでもしてくれると、盛り上がるあがる
のでは。 抽選会(⽩井特産品、サイン⾊紙等)や撮影会等 
ふるさと⼤使の⽅々はどちらで活動されているのか、よくわからない 
野球場や運動公園を使ったスポーツ選⼿とのイベントがあれば⼦供を連れて⾏きたい 
マンネリ化していて、つまらない 
ふるさと⼤使 1 ⼈に焦点を当て、ステージパフォーマンスだけでなくトークショー(インタビ
ュー形式でも)をやるのはどうか。  その⼈のストーリーを深掘りして⼈間性を⾒せた⽅が、
もっと応援したいと思う市⺠は増える。  観客は演者のファンになり、演者には⽩井への愛
着が⽣まれる。お互い応援しあえる関係性を育んでいけたらと。 
ライブと⼤使との抽選会。⼤使とじねんじゃーの市⺠の PR 動画制作 
お笑い芸⼈や物まね芸⼈だと、その⼈のネタを⾒てるだけになるが、やるなら⽩井市に関係
するネタとかでやってもらえると⾯⽩そう。  普通のネタだと別にそこで⾒なくても
youtube とカモで⾒れるわけなので・・ 
⽩井の歴史、名所・旧跡などや現状を宣伝してほしい。 
着ぐるみショー 『バーチャル』Youtuber イベント誘致 
そもそもふるさと⼤使のライブがあることが認知されていないのてもっとしっかり告知をし
たほうが良いと思います。 
まずはもっと宣伝してください。テレビに取り上げてもらってもいいと思います。 
お笑いライブを野外で！ 
先⽇、「ホンマでっか」を視聴。⽩井の話題が出て⾯⽩かったが、もっと全国レベルの話題



つくりを考えていったらどうかと思った。⽂化⼈・知識⼈はいないのだろうか？なし坊、じ
ねんジャーももっと露出させる⽅法を。珍しい野菜を栽培し有名レストランなどへ出荷して
る農家さんもいると聞いている。そういった取り組みしている⼈、YouTube へ投稿してる⼈
などの紹介もどんどんして欲しい。メディアやネット上に露出することも⼤事ではないでし
ょうか？ゲームアプリへの参加。⽩井の良いところ探し作製・企画委員会など。都会からの
別荘地（避暑地・キャンプ地・農園）として提⾔する場所つくり。住みやすい市としてのア
ピール。 
⽩井市を舞台に映画を作る、有名⼤学を誘致する ファッションの会社を誘致する、等世間の
⽿⽬を 集めること  
平⽊さんのテニス教室 ジョニ男さんのゴルフ講座 
⼤使と市⺠の⼤きな輪   市⺠が⼤使を⽀えるライブではなく、市⺠と⼤使がひとつになるイ
ベント  「ふるさと印⻄」のような 
インスタや Twitter で、⽩井の魅⼒を伝えたい。市役所でやる硬い感じではなく、市⺠がち
ょっとした⼝コミとかをお知らせできるような。私の会社でやりたいです！ 
難しいとは思いますが NHK のど⾃慢の応募をして、なし坊ホールでやってもらうなど。 ふ
るさと⼤使の他にもお笑い芸⼈の⽅を呼ぶなど。 
市⺠が⼤使と⼀緒になって何かができる企画 
住みたい⽩井市に向かって、⽩井市をアピールして欲しい。 
映画上演 
コロナのため広い屋外で⾳楽フェスと共に実施 
ジネンジャーダンスの紹介 キグルマーズを 詳しく紹介する。 
じゃんけん⼤会や抽選会 
24 時間テレビでやっているような⽩井の⼦供達と協⼒して出来る企画をやってほしいです。
みんなで合唱したり、リレー形式の動画を作ったり。コロナで難しいかも、 
以前、近辺のキャラクター集結したとき（なし坊お誕⽣⽇会だったかな）、楽しかったので、
キャラクター同⼠の競技や、ふれあい撮影タイムとかあると、⼼躍ります。 
⾼校⽣や若者による叫び（昔、学校へ⾏こうでやってたようなやつ） 
公園などで野外ステージ開催を。 マスメディア媒体にアプローチをかけ、⼈⼝拡⼤を⽬指す
ことを⽬的に。 もう少し活気ある街ができることを希望します。    
ディナーショー 
競⾺学校とのコラボ 
⼩中学⽣とのコラボ（合唱によるコーラスや、吹奏楽での伴奏等） 
 

  



 

【基本情報】 

○性別                 ○年齢構成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


